
Estado do Rio Grande do Sul
Município de Charqueadas

– CMC –
Conselho Municipal da Cidade

ATA Nº 001/2025

Aos vinte e um dias do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte e cinco, reuniram-se os 
membros  do  Conselho  Municipal  da  Cidade  (CMC),  em  reunião  ordinária,  previamente 
convocada,  nas  dependências  do  Gabinete  do  Prefeito  Municipal,  situado  na  Prefeitura 
Municipal  de  Charqueadas,  com  início  às  dez  horas.  Estiveram  presentes  os  seguintes 
conselheiros: Melissa da Silva Vieira, representando o Gabinete do Prefeito, José Santos Rio, 
representando a Secretaria  Municipal  de Planejamento e Mobilidade  Urbana,  Rayssa Brasil, 
representando  a  Secretaria  Municipal  de  Saúde,  Susan  Letycia  Sampaio,  representando  a 
Secretaria Municipal de Desenvolvimento Econômico, Everton Leandro Dornelles Chimendes, 
Secretaria  de  Obras;  Representantes  da  Sociedade  Civil:  Leonardo  Shornes  Jadoski, 
representando  os  Movimentos  Sociais  e  Populares;  João  Luis  Oliveira  Webster  e  Eduardo 
Silveira  de  Oliveira,  representando  asEntidades  Empresariais;  André  Luiz  Ramos  Martins, 
representando  as  Organizações  Sindicais  e  Instituições  de  Ensino;  Tiago  Gabriel  Pimentel 
Machado,  Paulo  Henrique  Damasceno  Machado,  Douglas  Woloski  de  Abreu  e  Rutiatila 
Martins, representando os Profissionais; Fernando Araújo NunesPaulo e Jorge Lopes Marek, 
representando as Organizações Não Governamentais. Também estiveram presentes os seguintes 
visitantes: Emerson de Souza Oliveira, representando a Autoridade de Trânsito do Município, 
Marcelo de Souza da Silva, suplente da conselheira Fernanda Buffleben Colovini, Alex Sandro 
Macedo da Silva,  Secretário de Administração,  Planejamento Urbano e Mobilidade Urbana, 
Aurora Fioravante e a Vereadora Paula Ynajá Vieira Nunes.Após a leitura do Ofício nº 06/2025, 
enviado pelo Prefeito Municipal para deliberar sobre a composição da equipe diretiva do CMC, 
foi definida a seguinte organização: Leonardo Shornes Jadoski como Presidente, André Luiz 
Ramos Martins como Vice-Presidente,  Melissa da Silva Vieira como Secretária Executiva e 
Fernando Araújo  Nunes  como Secretário  Suplente,  todos  eleitos  por  votação  unânime.  Em 
seguida,  foi  estabelecida  a  composição  das  Câmaras  Técnicas,  sendo  definida  a  seguinte 
organização:  na  Câmara  Técnica  de  Mobilidade  Urbana,  os  membros  são  Susan  Letycia 
Sampaio, Rayssa Brasil, Eduardo Silveira de Oliveira, André Luiz Ramos Martins, Paulo Jorge 
Lopes  Marek,  Tiago  Gabriel  Pimentel  Machado  e  Everton  Leandro  Dornelles  Chimendes, 
ficando Paulo Jorge Lopes Marek como relator. Já na Câmara Técnica de Zoneamento Urbano, 
os membros são Rutiatila Martins, Paulo Henrique Damasceno Machado, João Luis Oliveira 
Webster,  José Santos Rio, Fernanda Buffleben Colovini,  Melissa da Silva Vieira e Douglas 
Woloski de Abreu, com Douglas Woloski de Abreu atuando como relator.Foi definida a agenda 
de reuniões ordinárias para o ano de dois mil e vinte e cinco, ficando estabelecido que ocorrerão 
na primeira sexta-feira de cada mês, com as seguintes datas: sete de março, quatro de abril, dois  
de maio, seis de junho, quatro de julho, primeiro de agosto, cinco de setembro, três de outubro, 
sete de novembro e cinco de dezembro. Prosseguindo, foi lido o Ofício nº 09/2025, que solicita 
a análise e recomendação sobre a proposta de redução do tamanho mínimo dos lotes destinados 
à habitação popular em loteamentos de interesse social no município. O objetivo da medida é 
promover a inclusão social e facilitar o acesso à casa própria para famílias de baixa renda. A 
solicitação  foi  encaminhada à  Câmara  Técnica  de Zoneamento  Urbano,  tendo como relator 
Douglas Woloski de Abreu, para elaboração de parecer técnico e posterior deliberação.No que 
se refere à análise do PLAMDB – Plano de Mobilidade Urbana, iniciada às dez horas e vinte e 
um minutos e conduzida por Eduardo Silveira de Oliveira, foi observado que as propostas do 
novo plano podem ser integradas ao Plano Diretor já existente. Foi sugerido que o Comutran 
seja  absorvido  pelo  CMC,  formando  uma  Câmara  Técnica  específica.  Decidiu-se  pela 
realização de reunião para análise dos projetos que receberão os recursos do Fundo Nacional de 
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Segurança e Educação para o Trânsito (FUNSET) e, após o parecer da Câmara Técnica de 
Mobilidade  Urbana,  o  PLAMDB  será  enviado  à  Câmara  de  Vereadores  Municipal  para 
apreciação. Ainda, ficou decidido que as Câmaras Técnicas deverão elaborar relatórios sobre as 
pautas discutidas, com previsão de votação na próxima reunião, que ocorrerá de forma virtual, 
através  do  grupo do Conselho,  no  dia  vinte  e  três  de  janeiro  de  dois  mil  e  vinte  e  cinco. 
Ademais,  será  aberto  um novo edital  para preenchimento  de vagas  ainda remanescentes  no 
Conselho.A reunião foi encerrada às onze horas e trinta minutos. Eu, Melissa da Silva Vieira, 
lavrei  a  presente  ata,  que  vai  assinada  por  mimjuntamente  com o Presidente  sendo que  os 
demais assinam a lista de presença anexo a esta ata.

Melissa da Silva Vieira
Secretária Executiva 

Leonardo Schornes Jadoski
Presidente 
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